

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

René Jakob-Keller

erfahren durften.

Unser Dank gilt allen Freunden, Bekannten, Verwandten und Nachbarn, die ihn beim Abschied begleitet haben und auch im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Besonders danken wir:

- dem Balgrist-Ärzteteam und dem Pflorgeteam von Station B
- Dr. Henauer im Ambulatorium, Hausarzt Dr. Zäch
- den Ergo- und Physioteams Balgrist, Ergo - Wädenswil, Physio - Samstagern und Masseur Mani Utiger
- Homöopathie Herr Meier und Herr Kunz, Frau Misarova
- Herr Pfarrer Wagner für die würdige Abschiedsfeier
- dem Organisten für sein schönes Orgelspiel
- Maya Schibli und Rolf Zundel für die wunderbaren Musikeinlagen
- für die vielen Beileidskarten, den Blumenschmuck und die grosszügigen Spenden für das Paraplegiker Zentrum Nottwil
- für die tröstenden Worte, innigen Umarmungen und das „Dasein“.

Die Trauerfamilie

Du wirst für immer in uns weiterleben!